



Dr. Klaus Feh

Thüringer Minister für Bundes- und Europaangelegenheiten und Chef der Staatskanzlei

Herr Geschäftsführer
Helmut Ostermann
Granitbau Nordhausen
Betonstr. 1
99734 Nordhausen

Nordhausen, 30. Oktober 2009

Sehr geehrter Herr Ostermann

Mit großer Freude habe ich Kenntnis erhalten, dass Sie in den vergangenen Tagen vom Bundesverband der mittelständischen Wirtschaft mit dem Titel „Unternehmer des Jahres“ ausgezeichnet wurden. Zu dieser hohen Auszeichnung gratuliere ich Ihnen ganz herzlich.

Sie ist Anerkennung für Ihr langjähriges beispielhaftes Engagement als Firmenchef.

Sie haben eine Firmenphilosophie entwickelt, für die Sie bzw. Ihr Unternehmen GBN Granitbau GmbH bereits im letzten Jahr den Titel „Unternehmen mit Weitblick“ erhielt.

Mit der Beschäftigung älterer Arbeitnehmer sind Sie Vorbild für viele Unternehmer.

Die Leistungen Ihres Unternehmens sind auf Grund ihrer Qualität sehr geschätzt. Ich kann in Nordhausen an vielen Plätzen die Leistung Ihrer Firma sicher „begehen“. Das Resultat seiner Arbeit zu sehen und von so vielen Menschen genutzt zu wissen kann Sie mit Recht Stolz machen.

Ich gratuliere Ihnen nochmals ganz herzlich und beziehe in diese Glückwünsche Ihre Familie ausdrücklich mit ein. Ich wünsche Ihnen alles Gute für Ihr weiteres Engagement.

*Herzliche Grüße
aus
Klaus Feh*